
Renatinho pede melhorias no calçadão da Rua Coronel Oliveira Lima

O vereador Renatinho do Conselho (Avante) apresentou as seguintes proposituras na Sessão
Ordinária dessa quinta-feira (01):

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO A
MANUTENÇÃO ASFÁLTICA DA RUA ATAÍDE GARCIA DE OLIVEIRA, CONDOMÍNIO
MARACANÃ, EM TODA A SUA EXTENSÃO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO A
MANUTENÇÃO ASFÁLTICA DA AVENIDA CAPUAVA, AVENIDA GUAIANAZES E DA RUA
CAMPO GRANDE, NA VILA HOMERO THON.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
ESTUDOS VISANDO A CONCESSÃO DO TERRENO PÚBLICO OCIOSO DO ESPORTE
CLUBE SETE DE SETEMBRO, NA RUA IGARAPAVA, 27, VILA VALPARAÍSO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO EM
CARÁTER DE URGÊNCIA, A MANUTENÇÃO DA COBERTURA DE VIDRO E PODA DAS
ÁRVORES DO CALÇADÃO DA RUA CORONEL OLIVEIRA LIMA, NO CENTRO.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO A
INTENSIFICAÇÃO DE RONDAS OSTENSIVAS POR PARTE DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL
NAS IMEDIAÇÕES DO CEU DAS ARTES JARDIM MAREK, SITUADO NA RUA
ENGENHEIRO ALFREDO HEITZMANN JÚNIOR, S/N.
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